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どうして、薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」なの？ 
２月２８日３校時に薬物乱用防止教室がありました。薬物乱用の危険性を知って、

愛する自分を大切にするために、どのように自身が守っていくか、とても大切な学

習をしました。地域の日野ライオンズクラブの堀江会長、越智さん、日野少年セン

ター所長服部さん、眞﨑さん、駐在所の鬼頭さん、東近江警察生活安全課の方々に

来ていただきお話を聞きました。 

「脳が薬物でこわされる！」 「改めてこわい！と思った！」 

○私は、改めて薬物はこわいと思いました。脳が縮んだり、薬の影響が出たりする

からです。こわいから私は薬物がなくなっ

てほしいと思っています。横山雫さん 

○ぼくは、本当にこの授業をきいてよかっ

たと思いました。それは、２０才までにタバ

コは吸わない、アルコールは飲まないこと

の意味がくわしくわかりました。タバコを

吸うと脳がこわれてしまったりするおそれ

があるからです。脳がこわれて、被害もうそ

うなどが出るとわかりました。辻匡登くん 

○ぼくは、お酒とタバコは１８才か２０才

かあまりわからなかったけど、今日は２０才ということがわかりました。お酒は飲

みすぎると病気になったりすると知ったので、お父さんがお酒をのみすぎないよう

に気をつけてほしいす。堤琥太郎くん 

○今日は、少年センターの方やラ

イオンズクラブの方に来てもらっ

て学習をしました。いろんなこと

を教えてもらって薬物にあんなお

そろしい物が入っていたことを知

りました。ぼくは、タバコやお酒

には良い思いがないのでしないで

いようと思います。奥村駿生くん 



「他の人からもらって飲んだりしない！」 

「将来がこわれるのはいや！」 「絶対に断りたい！」 

○今日は薬のことなどで悪い人から薬をもらってはいけないことや薬の意味など

を知って、「薬は危ないな」と思いました。私は１時間で薬のことをたくさん知れた

ので良かったなと思いました。西尾蒔弥さん 

○薬物乱用はだめなのはわかっていたけど、勝手に薬を飲むことがいけないことは

知りませんでした。でも、これでわかったので、今日学んだことはしっかり覚えて、

悪いことは絶対にしないことをちかいます。堀井友貴くん 

○薬物乱用はダメだと思いました。さすがに、がぼがぼ薬を飲むのは無いと思いま

した。将来、タバコは吸いたくないと思いました。誰かが、薬物乱用のことでしゃ

べりかけてきたら断りたいです。勉強

になったと思いました。鈴木翔也くん 

○今日、私は改めて薬物をしてはいけ

ないと思いました。１回したことで、

将来がこわれたりするのは、絶対にい

やです。私は将来タバコ、お酒を飲ま

ないでいたいです。家の人や周りの人

に勧められたりしても絶対断りたい

です。岡村夏奈さん 

「一度傷ついたら完全に治らない！」「２つの勇気をもとう！」 

○ぼくは、今まで薬物乱用は絶対してはいけないとは知っていたけど、詳しい症状

などは知りませんでした。特に一度傷ついた脳は治らないことや治っても脳の奥は

傷ついていて完全には治らないことが心に残りました。これから、どんどん大人に

なっていって、もしも誘われたとしても絶対に断りたいと思いました。今日の話に

あった２つの勇気（断る勇気と伝える勇気）も忘れずに持っておきたいです。誘っ

た人に注意もできるようになりたいです。寺本陽翔くん 

💛みなさんの感想に書いてくれた内容が重要なポイントになっています。危険ドラ

ッグを１回使用するだけで人間を壊してしまい、大切な家族さえ失ってしまう、そ

して犯罪につながるのが薬物乱用です。インターネットで簡単に入手することがで

きる世の中、ツイッター等からの甘い誘惑に負けてはいけません。あなたたちには

未来が待っています。そして家族や地域の皆さんにも見守られている地域の宝です。

「６年生のときに勉強したなあ」「地域の人たちから教えてもらった２つの勇気が

あったなあ」と、今日のお話を思い出してくれることを願っています。 


